



Im niedersächsischen Lönningen fanden die deutschen Crosslaufmeisterschaften 2014 am Samstag, den 8. März statt. Am Freitag Vormittag brachen die sieben Athleten und der Trainer auf, um die 650km entfernte Strecke zu erreichen. An dieser Stelle ein Dank an die Firma Briel, die uns den Mannschaftsbus zur Verfügung gestellt hat. Bevor wir am Freitag Abend in unsere Unterkunft gefahren sind, sind wir bereits einmal die uns erwartende Strecke abgelaufen. Nach der Ankunft im Hotel und einer Malzeit wurde nocheinmal alles für den großen morgigen Tag abgeklärt. Am frühen Samstag morgen wurde gut gefrühstückt und dann ging es auch schon zur gut 30km entfernten Strecke, die am heutigen Tag gut 1300 Athleten aus ganz Deutschland

## Deutsche Crosslaufmeisterschaften 2014

Geschrieben von: Max Feinauer  
Sonntag, den 09. März 2014 um 22:05 Uhr

---

bewältigen wollen.



## Deutsche Crosslaufmeisterschaften 2014

Geschrieben von: Max Feinauer

Sonntag, den 09. März 2014 um 22:05 Uhr

---



# Deutsche Crosslaufmeisterschaften 2014

Geschrieben von: Max Feinauer  
Sonntag, den 09. März 2014 um 22:05 Uhr

---



# Deutsche Crosslaufmeisterschaften 2014

Geschrieben von: Max Feinauer

Sonntag, den 09. März 2014 um 22:05 Uhr

---



# Deutsche Crosslaufmeisterschaften 2014

Geschrieben von: Max Feinauer  
Sonntag, den 09. März 2014 um 22:05 Uhr

---



## Deutsche Crosslaufmeisterschaften 2014

Geschrieben von: Max Feinauer

Sonntag, den 09. März 2014 um 22:05 Uhr

---

